

20数年ぶりに宜野湾市飲食業組合設立!!



10月30日(水)、宜野湾市飲食業組合設立総会が宜野湾マリン支援センターにて開催されました。上原正彦氏(株テンポンドジャパン)が初代組合長に選出され、市内飲食業者代表など23人の組合員で活動をスタートしました。

安全に気をつけて渡ります!



11月21日(木)、喜友名にある普天間第二給食センター前の交差点の信号機設置式が行われました。この場所は年々交通量が増えている交差点で、児童・生徒の通学や地域の皆さんの安全を確保するために信号機が設置されました。設置式では、普天間第二小学校の児童が関係者に見守られる中、横断歩道を渡りました。

この場所は年々交通量が増えている交差点で、児童・生徒の通学や地域の皆さんの安全を確保するために信号機が設置されました。設置式では、普天間第二小学校の児童が関係者に見守られる中、横断歩道を渡りました。

祝 カジマヤー! 市内各地で長寿をお祝い



市内各地でカジマヤー(97歳)のお祝いが行われました。佐喜眞市長は10月11日(金)に新城ヨシさん、宮城ナヘさん、上地シゲさん、仲間ノブさん、宮城盛英さん、ヨシさん(トーカチ)をお祝いし、松川副市長は23日(水)に比嘉憲保さん、平安名チヨさんを訪問しお祝いしました。



防災行政無線放送が屋外放送後24時間以内において確認できます。☎ 896-2401

こみゆにてい 見聞録
地域のいろいろな話題を紹介します。

歌って楽しんで地域の活性化へ! 楽歌祭開催



10月27日(日)、市海浜公園トロピカルビーチにて、「第12回楽歌祭」(主催: NPO法人沖縄コンベンションシティ会)が開催されました。市内中学生バンド、お笑いステージ、アムレスリング大会や県出身アーティストによる音楽ライブなど、バラエティに富んだイベントで、大きな盛り上がりを見せました。



創作市民劇イメージキャラクターの命名表彰式



10月29日(火)、宇地泊区自治会で創作市民劇「カミアチネーの知恵」のイメージキャラクター命名の表彰式が行われました。採用されたのは、大謝名小学校のたけがわ ゆかさんの作品『う~ちゃん』でした。第2位は同じく大謝名小学校の伊波りゅうかさん・りおさん姉妹の

『ユンちゃん』でした。とてもかわいいお名前をありがとうございました。第12回創作市民劇『カミアチネーの知恵』は、平成26年2月23日(日)に、市民会館大ホールにて公演決定です。



ポンプ車操法、沖縄県大会初優勝!



11月14日(木)、第23回沖縄県消防操法大会において、中部地区代表として参加した宜野湾市消防団が、ポンプ車操法の部で初優勝を飾りました。来年東京都で行われる全国消防操法大会へ沖縄県代表として派遣されます。



地域福祉のさらなる充実・発展へ!



10月25日(金)、第32回宜野湾市社会福祉大会が中央公民館集会場にて開催されました。市内の社会福祉の発展に貢献のあった方々への表彰が行われ、特別功労者として16名、永年勤続功労者として12名、特別永年勤続功労者として6名の皆さまが表彰されました。また、民生委員児童委員連絡協議会の清水スミ子会長による活動報告、県民生活センターの仲宗根京子氏による記念講演が行われました。

みんなで楽しく! 世代交流会



11月2日(土)、第34回世代交流会(主催: 市青少年健全育成協議会)が市立屋内運動場にて開催されました。青少年がスポーツを通して高齢者への敬愛の念を高め、敬老の精神を体得することを目的に毎年開催されています。今年も多くの方が交流を深めました。

芸能祭・長田っ子まつり



11月17日(日)、創立15周年記念「学校車」購入資金造成「芸能祭・長田っ子まつり」が長田小学校において開催されました。体育館では地域の皆さまによる琉舞、ダンスなどが披露され、また、屋外では長田っ子まつりが開催され、会場は大いににぎわいました。